
１ 大 事がポールハリスフェローになられ

ました。おめでとうございます。

２ 高田 活 長さんが今週の土曜日、

化 ンターにて小平会の 大会に出

場いたします。 ６ からですので、会

の皆様で都 のつく方は に行って下さい。

・深 Ｃより会報 ２６４５ ２６４７ 及び１２月例

会 を しました。

・ Ｃより会報 ２７１１ ２７１４ を しま

した。

・国 ロータリー ２５１０地 より Ｉ

戦の推 が いております。

・国 ロータリー年 大会 ー大会 参

行 が いております。回 します。

・留特 南部 ロッ 特 同 会

会のお が いております。回 します。

・そら ッ ン 年 活 報 が

いておりますので回 します。
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成会 を留萌 ンターにて

します。 は 日皆様にお らせいたします。

　 　

　 ２５１０地 ナー事 より今回のフィリ

ピン台風 の のお いが ております。

今より テー ルに を ってまわりま

すので、ご協力をお いします。

　 　 田

　 週の例会は 例の年 れ 会です。場

はこの 業会 ですが、 ６ ３０分の に

なります。現 ６０数 の参 が見込まれていま

すが、 長 め 会にて皆様をお えす

く 画を えております。 画 れになるか

もしれませんが、出し は留萌の演 の ２

人による ーとなっております。 お

しみに。

　 　

　１２月１７日 に １回 事会を、

ス事 ２ 会 にて いたします。 年

度 事 に された皆様、よ しくお い

します。 ほど西 年度 事より がある

と思います。

　 　

　 週の３分間 報で、 の 計画の話をし

ましたが、補 ロ が大きく わる中

で、 な を うことになる 、日本

でいう職業 ー について、お話しした

いと思います。

　１９６５年から ５０年も続いてきた ルー

という 度にはなじみがあると思い

ますが、 はその ロ として

し、より 会 度の高い ロ

になりました。 ー ・ ン ーは、 入国の

度や 活様 を し、 国における 分と

同じ職業の の様 を し、 人 かつ職

業上の関係を み、 見 を し いながら

します。

　 と なることをいくつか ると、

ン ーの年 がありません。 で

は２５ ４０ という があり、若手 成という

側 がありましたが、 がなくなりました。

間も められておりません。 ロジェ ト

の が を する 、 な 間をき

めることが められております。 ン ー数

の上 はありません。 を り って、より

成を 一 に えられるような ー つ

くりをする為だと思います。 ではな

いので、 入だけでも、 だけでも いませ

ん。 では ー リー ーはロータリア

ンである がありましたが、 ロー ル補

で している では財団が事 を め

た場 、 ー リー ーがロータリアンである

もありません。

　このように、 能な り 事 を排除して、

ン ーの職業ス ルや職業 を 用して、

より に に参 する 会を してい

るのが です。

　新しく された補 、地 補 、

ロー ル補 、パッ ージ ントのどれで

も を することが 能です。これも

わったポ ントです。資 、 ー の 成、

予算は補 の によって されておりま

す。

　地 補 による は、 と平 推 、

状 の 、 の を としており

ます。 のように ルー することも

能で、これまでの に近い活用ができま

す。

　 ロー ル補 による は６ 分

の１つ以上に関 していることが で、 ー

ン ーや地 会の人 のス ルを高め、

続 能・ 能な成果をもたらす事が

となります。 なる２つの地 、 が

である があります。予算は ルで最低

３００００ です。

　パッ ージ ントによる は戦略パー

トナーがロータリーの 分 のい れかに関

する活 を 。 続 能な成果をもたらす
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為、現地の専門職業人による協力を手配すると

いう形で行われ、予算はロータリー財団と戦略

パートナーが全費用を賄います。

・ポールハリスフェローになりました。少しだ

けロータリアンに近づきました。　 大嶋幹事

・今週の土曜日小平会のステージに登場させて

いただきます。　　 高田会員

・新聞に載りました。ありがとうございます。

　 燕会員

・ＦＭもえるに初めて出演してきました。

　 堀会員

・帰って参りました。　　 明澤会員

・お帰りなさい。　　 森（俊）会員

・会報に一部掲載ミスがありました。

　 会報委員会

　前　回　　４４２，６００円

　今　回　　 １１，０００円

　累　計　　４５３，６００円

「留萌市の除雪計画」

　　　　　　　留萌市都市環境部都市整備課

　課長補佐　前田　和宏 様

　本日はお招き戴き

誠にありがとうござ

います。留萌市都市

整備課の前田でござ

います。本日は今年

の除排雪計画につい

て、少しお話をさせていただきます。皆様にお

配りした資料に基づき、お話をさせていただき

ます。

　近年の気象状況及び運搬排雪量の推移ですが、

降雪量においては平成１８年度から多少は増えて

おりますが、ほぼ横ばいで推移しており、平成

２１年度、２２年度、２４年度が若干多く、７ｍ位で

ございます。ただ最深積雪で見ますと、平成１８

年度４０cmから平成２１年度は８２cm、平成２２年度

は１２２cm、平成２４年度では１５４cmと右肩上がり

で増えております。さらに積雪５０cm以上の日

数で見てみますと、平成２１年度まではそんなに

日数が多くなく、２８日位だったものが、平成２２

年度からの３年間を見ますと、９０日、１０９日、

１０７日とほとんど冬季間５０cm以上の積雪がある

日が続いています。これらは気温の影響が大き

いのですが、近年ＩＣＰＰでも地球温暖化の影

響は間違いないと言っておりますが、それとは

反して留萌に関しては冬季間は低温化が続き、

雪が降っても融けないで降り積もっている日が

続いております。それに比例して運搬排雪量も、

近年３０万逢だったものが平成２４度は６５万逢と２

倍以上の運搬排雪量になっております。

　それでは今年の冬の予報はどうなのかなと申

しますと、１１月２５日に３ヶ月の予報が出されま

した。１２月から２月の３ヶ月間ですが、それに

よりますと平年並みか多いとの予報で、少ない

が２０％、平年並みが４０％、多いが４０％の予報で

ございます。気温につきましても、１２月はほぼ

平年並みの予報で、１月２月は平年並みか低い

見込みで、昨年と同じ様な傾向が続くとの予報

でございます。特にフィリピンの台風がござい

ましたが、これは太平洋の西部側で海水温が高

く、台風が弱くならないと言う事で、この高い

海水温から上昇した気流が中国の方に下降して

きて、これが北に伸びる分だけ偏西風が蛇行し

て、中国の近辺では北側に偏西風、それから東

側にある日本海側は偏西風が南側に蛇行する関

係で北側の寒気が入りやすいという状況で、今

年もやはり雪が多くなる傾向ではないかと思わ

れます。

　今年２５年度の除雪計画についてですが、除雪

計画の は、市 の皆さまが 全で な冬

を ごせるように、 で 果 な除排雪に

よる ー スを する事を しており

ます。近年の多雪傾向の中で、 の

化や除排雪 事 の高 化による事業 の 少

が続いておりますが、 な を 間の

皆さんの と 能力を 分に活用しなが

らパートナー ッ により していきたいと
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えております。平成２５年度の除排雪 長です

が、 除雪 長が大 田まで１１２６ m、その

が３７５ m、 わせて１５０１ mを除雪

長としております。 除雪の 長につきまし

ては、市 地が３０４ mです。排雪計画 長で

は市 地で１０９１ m、 ０８ m、 わせて

１０９９ mでございます。

　除雪出 基 ですが、降雪量がおお

１０cm 度に した のほか、 風により

に き まりができ、 行に大きな が じ

た に出 いたします。 、わだ 及び大雪・

降 ・暖気 の 気象により しく 状

が 化した や、パトロールなどで が出

に があると めたときに出 する基 に

なっております。

　 業 間 ですが、おお 前３ から７

３０分までで、 間を に 業 をす

るようにしております。場 によっては雪の降

る量なども違いますので、多少 間が わる場

があります。運搬排雪基 ですが、

とそれをつな を１ とし、

量の多い ３ ４回 度行

い、２ を しています。補

や 活 は、 や 状況を し

することになっております。

　市 のロー ーティン ですが、 協の

で北８ り、 トリッ の と言われてお

ります北１０ り、それと少し分かりにくいか

もしれませんが、市 球場から国 に下りてい

く りの 運１２ り、配水場の横にあります

見 り、 るもの向かい側から に

向かう い りで南５ りがございます。

最近特に トリッ の のロー ーティン

が でございまして、４０ｍ位しか出 ません

でしたが、今年から３年間かけて 業に

入っております。

　昨年の大雪で皆さんも雪を てるのに った

と思いますが、大 田の行き て場が に国

部分で したと言う事がございました。そ

れを けまして、年 けの１月１６日に 見 の

ール ン ー の中 北 場を雪 て場と

して しました。それにより に流れが

くなりましたので、今 ー ンもここを

して雪 て場として 用いたします。 間

は、 前６ から ６ ３０分までです。

はお みで、１２月３１日、１月２、３日は 前６

から１２ となっております。 け入れ 量や

搬入 の状況により 間が されること

がありますので、ご 下さい。

　最 に ン ト ッ ・融雪 の 料 し出

し 度についてでございます。 に 会が

となり、 に 会の市 ・ 活

の排雪を する に、市が した業

の ン ト ッ を 料で し出す 度でご

ざいます。昨年度は積雪も大 多かったので、

用 数は１５ となり、２０年度は４ だったの

がだんだんと多くなってきています。 なみに

ン ト ッ は運 手 きですが、排雪に

用する ル ーの 用料は申 でお

い います。 ル ーにつきましては

があれば市でも業 を いたしますが、費用

については業 さんと してください。 場

としては１ 間２万円位で、現地の状況にもよ

りますが、 ３ ４ｍで 長５０ｍでは３ ４

間位かかり、６ ８万位になると思います。

小 ルもありますので、費用と に業

に してください。基本は 会ですが、３

以上の方が まれば し出します。また、融

雪 し出し 度ですが、 会に移 融雪

を し出します。 料は 会 で い

ます。申し込みは留萌市 都市整備課、 話

４２ ２０１０です。

　雪 につきましては、 な冬季間の 活

基 になることを どもも しておりま

すので、行 と地 の方 と 事業 と

いたしまして、 同の除排雪の と の

を に 化した上で、冬に い地 りを

しながら、皆様のご協力をいただき、この冬

を り って参りたいと えておりますので、

今 ともご ご協力をよ しくお いします。

　以上、本日は な 間を わせていただき

ありがとうございました。
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